

# THEATER MUSEUM

» Walk of Fame  
Die Gleichzeitigkeit von  
Erfolg und Verfolgung



# ” Walk of Fame Die Gleichzeitigkeit von Erfolg und Verfolgung

16.11.2023–1.4.2024

Die Intervention *Walk of Fame* begibt sich auf Spurensuche innerhalb des jüdischen Wiener Theaterlebens zwischen 1900 und 1938 und erzählt die Geschichte von vierzehn durch Holocaust und Vertreibung teils völlig in Vergessenheit geratenen Persönlichkeiten. Biografien von Akteur\*innen wie Else Feldmann (Dramatikerin), Camilla Frydan (Komponistin), Lia Rosen (Schauspielerin), Helene Richter (Theaterhistorikerin/Kritikerin/Anglistin), Armin Friedmann (Dramatiker/Journalist) oder Theaterkritiker Siegfried Löwy werden durch die Intervention im Theatermuseum für Besucher\*innen wieder lebendig und erlebbar.

# ” Walk of Fame The Simultaneity of Success and Persecution

*The intervention Walk of Fame explores the traces of Jewish theatre life in Vienna between 1900 and 1938 and tells the story of fourteen personalities, some of whom have been completely forgotten due to the Holocaust and expulsion. Biographies of protagonists such as Else Feldmann (playwright), Camilla Frydan (composer), Lia Rosen (actress), Helene Richter (theatre historian/critic/Anglist), Armin Friedmann (playwright/journalist) and theatre critic Siegfried Löwy come to life and can be experienced by visitors through the intervention in the Theatermuseum.*

## ÖFFNUNGSZEITEN | OPENING HOURS

Täglich (außer Di), 10–18 Uhr  
Daily (except Tue), 10 a.m.–6 p.m.

## THEATERMUSEUM

Palais Lobkowitz  
Lobkowitzplatz 2, 1010 Wien  
T +43 1 52524 2729  
info@theatermuseum.at  
www.theatermuseum.at



Follow us: #WalkOfFameVienna



Eine Kooperation des Theatermuseums mit Studierenden und dem Archiv des Instituts für Theater-, Film- und Medienwissenschaft an der Universität Wien.

*A collaboration of the Theatermuseum with students and the archive of the Department of Theater, Film, and Media Studies at the University of Vienna.*

Vorderseite: © Else Feldmann, 1938. Fotografie von Franz Xaver Setzer. © Archiv Setzer-Tschiedel / brandstaetter images / picturedesk.com